
 

 

 

Englisch Deutsch 

Hi, I’m1 Hannah and this is your 30-day English intensive from Sprachheld. 

Improve your English in 30 days with daily listening comprehension.  

 

The topic for this challenge is ‘travel’. We’ll talk about everything you need to 

know for when you go travelling. Important phrases and questions like, how to 

ask for directions or order at a restaurant, for example.  

And useful vocabulary for airports, hotels, transport, holidays and more! You’ll 

learn lots of new words and important chunks and phrases every day. So that 

you can confidently communicate like a native speaker and not like a high 

school textbook!  

 

See if you can follow along but don’t worry if you can’t understand everything. 

You can check the transcription sheets and pause or rewind the audio to listen 

again if you’re not sure. And I promise, it’ll get easier each day as you listen. 

Hallo, ich bin Hannah und das ist dein 30-Tage-Englisch-Intensivkurs von Sprachheld. 

Verbessere dein Englisch in 30 Tagen mit täglichem Hörverstehen.  

 

Das Thema für diese Herausforderung ist "Reisen". Wir werden über alles sprechen, 

was du wissen musst, wenn du auf Reisen gehst. Wichtige Sätze und Fragen, wie zum 

Beispiel, wie man nach dem Weg fragt oder in einem Restaurant bestellt.  

Und nützliches Vokabular für Flughäfen, Hotels, Transportmittel, Urlaub und vieles 

mehr! Du lernst jeden Tag viele neue Wörter und wichtige Sprachblöcke und 

Redewendungen. Damit du selbstbewusst wie ein Muttersprachler kommunizieren 

kannst und nicht wie in einem Schulbuch!  

 

Schau, ob du folgen kannst, aber mach dir keine Sorgen, wenn du nicht alles 

verstehst. Du kannst auf den Transkriptionsbögen nachsehen und die Audiodatei 

anhalten oder zurückspulen, um sie noch einmal anzuhören, wenn du dir nicht sicher 

bist. Und ich verspreche dir, dass es mit jedem Tag, den du hörst, leichter wird. 

 
1 „I am“ wird im täglichen Sprachgebrauch oftmals verkürzt zu „I’m“. 

30 Tage Englisch Tag 1	

Legende 
Wichtige Themenwörter sind dick. Diese Wörter brauchst 
du, um über das Thema zu sprechen. Lerne sie im Kontext! 
 
Sprachblöcke sind markiert. Das sind einzelne oder 
mehrere Wörter, die zusammengelernt werden sollten, weil 
sie immer wieder genau so verwendet werden. Du musst 
die Grammatik nicht verstehen, nur die Bedeutung.  



I encourage you to make notes of new words. Maybe you can practice saying 

them out loud or writing them down?  

 

Everything you hear you’ll also find in the PDF along with a full translation. This 

way you can check you understand everything perfectly. Sound good? Great. 

Are you ready? Let’s start… 

 

Hi and welcome to your 30 day English intensive from Sprachheld. Today I’m 

going to introduce myself and my travelling experience. Let’s start! 

 

My name’s2 Hannah. I’m 28 years old and I’m from England, in the United 

Kingdom. My city is Liverpool, in the North of England. And yes, I like to drink 

tea and I love the Beatles! Liverpool is great. It’s near the sea so I spent lots of 

time at the beach when I was a child. The people from Liverpool are very friendly. 

They have kind hearts and they like to laugh! My family lives in Liverpool. But 

now, I live in Berlin in Germany. I miss my family very much!  

 

Ich ermutige dich, dir neue Wörter zu notieren. Vielleicht kannst du üben, sie laut 

auszusprechen oder sie aufzuschreiben?  

 

Alles, was du hörst, findest du auch in der PDF-Datei zusammen mit einer 

vollständigen Übersetzung. So kannst du überprüfen, ob du alles richtig verstehst. 

Klingt gut? Prima. Bist du bereit? Dann lass uns anfangen... 

 

Hallo und willkommen zu deinem 30-Tage-Englisch-Intensivkurs von Sprachheld. 

Heute werde ich mich und meine Reiseerfahrungen vorstellen. Los geht's! 

 

Mein Name ist Hannah. Ich bin 28 Jahre alt und komme aus England, im Vereinigten 

Königreich. Meine Stadt ist Liverpool, im Norden von England. Und ja, ich trinke gerne 

Tee und ich liebe die Beatles! Liverpool ist großartig. Es liegt in der Nähe des Meeres, 

deshalb habe ich als Kind viel Zeit am Strand verbracht. Die Menschen in Liverpool 

sind sehr freundlich. Sie haben ein gutes Herz und lachen gerne! Meine Familie lebt 

in Liverpool. Aber jetzt lebe ich in Berlin in Deutschland. Ich vermisse meine Familie 

sehr!  

 

 
2 „My name is“ wird im täglichen Sprachgebrauch oftmals verkürzt zu „My name’s“. 



I really like to travel. I’ve travelled to Argentina, Japan, Spain and Germany. I like 

to travel to new places every year. My favourite trip was Tokyo in Japan. The food 

was amazing! Sushi, ramen noodles, onigiri and mochi. I ate it all!  

 

 

There is so much to do in Tokyo. The museums, the technology, the restaurants, 

the beautiful parks. I even saw3 Mount Fuji!   

 

When I go travelling, the first thing I do is explore the local area. Maybe I try to 

find a café and relax a little or read a book. I always learn a bit of the language 

too: ‘hello’, ‘goodbye’, ‘please’ and ‘thank you’. Sometimes it’s difficult but I 

always try!  

 

I usually travel alone so I prefer to stay in hostels. I like them more than hotels 

because it’s more sociable and you can meet more people. Hostels usually have 

a bar or a garden or a games night which is really fun! They sometimes have 

guided tours or local activities too. I’ve made lots of friends at hostels, all over 

the world!  

Ich reise sehr gerne. Ich bin schon nach Argentinien, Japan, Spanien und Deutschland 

gereist. Ich mag es, jedes Jahr an neue Orte zu reisen. Meine Lieblingsreise war Tokio 

in Japan. Das Essen war unglaublich! Sushi, Ramen, Onigiri und Mochi. Ich habe alles 

gegessen!  

 

In Tokio gibt es so viel zu tun. Die Museen, die Technik, die Restaurants und die 

schönen Parks. Ich habe sogar den Berg Fuji gesehen!   

 

Wenn ich auf Reisen gehe, erkunde ich als Erstes die Gegend. Vielleicht versuche ich 

ich ein Café zu suchen und entspanne ein wenig oder lese ein Buch. Ich lerne auch 

immer ein bisschen die Sprache: "Hallo", "Auf Wiedersehen", "Bitte" und "Danke". 

Manchmal ist es schwierig, aber ich versuche es immer!  

 

Meistens reise ich allein, deshalb übernachte ich am liebsten in Hostels. Ich mag sie 

mehr als Hotels, weil es dort geselliger ist und man mehr Leute kennenlernen kann. 

Hostels haben meistens eine Bar oder einen Garten oder einen Spieleabend, was 

wirklich Spaß macht! Manchmal werden auch geführte Touren oder lokale Aktivitäten 

angeboten. Ich habe in Hostels viele Freunde gefunden, überall auf der Welt!  

 
3 Anmerkung: Zeitformen im Englischen werden anders verwendet als im Deutschen.  Im Englischen wird hier „saw“ die einfache Vergangenheitsform von „to see“ benutzt. In der Übersetzung steht „habe gesehen“, anstatt „sah“, wie 
man vermuten würde. Im Deutschen macht „sah“ oder „habe gesehen“ keinen Unterschied. Im Englischen gibt es aber noch mehr Vergangenheitsformen, die sehr wohl einen Unterschied machen. Achte ab jetzt darauf! 



So, enough about me. Where are you from? What’s the best thing about your 

city? Do you like to travel? What’s the first thing you like to do when you visit 

somewhere? What type of accommodation do you like the most? And what’s 

your favourite trip?  

 

I hope you enjoyed this session. Join me next time to learn more English with 

Sprachheld. I’m looking forward to it! See you soon! 

  

So, this was your first lesson. Did you like it? How much did you understand? 

Don’t worry if you didn’t understand everything. That’s completely normal. I 

promise you; it’ll get easier with practice! Step by step. Join me next time to learn 

more English with Sprachheld.  

I’m looking forward to it!  

See you soon! 

So, genug von mir. Woher kommst du? Was ist das Beste an deiner Stadt? Reist du 

gerne? Was machst du als Erstes, wenn du einen Ort besuchst? Welche Art von 

Unterkunft magst du am liebsten? Und was ist deine Lieblingsreise? 

 

 

Ich hoffe, diese Stunde hat dir gefallen. Sei nächstes Mal dabei, um mehr Englisch mit 

Sprachheld zu lernen. Ich freue mich schon darauf! Bis bald! 

  

Das war also deine erste Lektion. Hat sie dir gefallen? Wie viel hast du verstanden? 

Mach dir keine Sorgen, wenn du nicht alles verstanden hast. Das ist völlig normal. Ich 

verspreche dir: Mit etwas Übung wird es einfacher! Schritt für Schritt. Schließ dich mir 

auch nächstes Mal an, um mehr Englisch mit Sprachheld zu lernen.  

Ich freue mich schon darauf!  

Bis bald! 

 


